
 

 

 

 

 

 
 

 

一心同体 ～団結して燃やせ 佐中魂～ 

 ９月９日(土)、両軍全力で取り組んだ体育祭。各軍応援団長から、体育祭を振り返ってもら

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白軍応援団長                赤軍応援団長  
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Ｅ-mail：sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp 

ＵＲＬ ：http://sasaki-j.shibata.ed.jp 

 
教育目標 
よく考え、進んで 

実践する生徒 
 

私は体育祭をみんなが笑顔で終われるも

のにしたいと思っていました。その目標を達

成するために頑張ったことがあります。 

それは軍のまとめ方です。軍の良い点も改

善点もしっかり伝えることを意識しました。

赤軍をまとめられるか不安でしたが、緊張し

たのは最初だけで、応援練習が始まるとみん

な真剣に取り組んでくれたし、応援団も一緒

にまとめてくれたので、練習を円滑に進める

ことができました。また、赤軍はノリも元気

も良いので、明るい雰囲気で練習できて軍の

団結力が上がりました。 

団長としてみんなと一緒に一生懸命活動

して、その間みんなで同じ目標に向かって協

力することの良さを改めて感じることがで

きました。赤軍みんなが協力してくれたか

ら、勝つことも、笑顔で無事に体育祭を終え

ることもできました。最後の体育祭が一番良

い思い出となりました。本当にありがとうご

ざいました。 

私は、今年の体育祭はとても明るく元気で

佐々木中らしい体育祭だったと思いました。

特に当日は佐中生みんなの、たくさんの笑顔

を見ることができました。負けても勝っても

両軍どちらも常に笑顔で溢れていて、自然と

会場全体が明るい雰囲気で包まれていまし

た。体育祭は、みんなで協力して全校の仲を

深め、いい思い出としてみんなの中に残すこ

とが一番大事だと思うので、白軍は準優勝で

したが、みんなの笑顔をたくさん見ることが

でき、自分の中では、とても大きな達成感が

ありました。 

私自身は応援団長として足りないところ

や頼りないところがあり、白軍を引っ張って

いくことの不安もありましたが、応援団をは

じめ白軍の人たち全員のサポートがあった

おかげで、最後まで団長として役目を果たす

ことができました。本当に感謝しています。

これからの学校生活も、体育祭で学んだこと

を活かして頑張っていきたいです。 

mailto:sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp


 
 

 

 

 

 

 

 

 

選手宣誓                    ラジオ体操                    ラジオ体操 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

実行委員長あいさつ                白軍バックボード                赤軍バックボード 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員リレー                     全員リレー                     全員リレー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1学年種目                    １学年種目                      ２学年種目 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学年種目                     ３学年種目                      ３学年種目 

 

 

 

 

 

 

 
     赤軍応援                    赤軍応援                    白軍応援 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

       白軍応援                    大玉送り                   大玉送り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             白軍応援                               赤軍応援 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       １年生長縄                   ２年生長縄                   ３年生長縄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           女子団体 棒引き                           男子団体 綱引き 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選抜リレー                   選抜リレー                     集団行動 巴 

 

 

 

      集団行動 巴                     

 

生徒一人一人、一生懸命取り組み、みんな輝いていました。保護者の皆様、地域の皆様、応援や

励まし、たいへんありがとうございました。 



7月に行った、生徒の学習・生活アンケート(抜粋) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90%100%

22  読書の習慣

21  毎朝、朝食を食べて登校

20  クラスをより良くしようと行動

19  学校をより良くしようと行動

18  学校生活は楽しく、充実

17  クラスや全校のために役立とうと考え、行動

16  学校の施設、用具などを大切に

15  安全な自転車通学

14  健康の増進

13  協力して学校行事

12  相手に伝わるような挨拶

11  差別や偏見を許さない

10  いじめやいじめにつながる行為を見逃さない

９ いじめやいじめにつながる行為をしなかった

８ 他の人の立場や気持ちを思いやる

７ 自分の良さを考え、自分の力を伸ばす

６ 部活動に積極的に参加

５ 委員会活動、生徒会活動

４ 給食・清掃などの当番活動や、学級の係の…

３ 忘れ物がなく、提出物の期限を守る

２ 時間その他集団生活のきまりを守る

１ 服装や頭髪、正しい身だしなみ

生活アンケート（全学年生徒）

あてはまる だいたいあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない

 7月に、全校生徒及び保

護者の方々に実施しまし

た。学校・生活アンケート

の結果です。ご覧いただ

き、ご家庭でも、学習や学

校生活での様子について

話し合っていただけたら

と思います。 



7月に行った保護者アンケート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者アンケート、自由記述から 
  ７月に実施しました保護者アンケートで、学校の教育活動についてのご意見をいただきまし

た。全体に関わるご意見を中心に回答させていただきます。全てのご意見に回答できないこと

を、ご了承ください。 

 

○自転車小屋について、自転車通学時は校門を通らず、裏から入りぐるりと校舎を回って玄関ま

で行っていますが、校門脇に自転車小屋を移設する、もしくは職員玄関側の裏口から入れるよ

うにはできませんか？ 

→ご意見ありがとうございます。自転車小屋の利用につきましては、現在ある自転車小屋を利用

し、生徒玄関から校内に入ることに、学校としては、不具合は無いと判断しております。この件

につきまして、ご意見等ありましたら、学校までご連絡ください。 

49%

40%

24%

22%

22%

40%

69%

31%

31%

31%

40%

42%

20%

53%

53%

40%

24%

40%

56%

33%

9%

13%

36%

22%

20%

16%

7%

24%

13%

27%

2%

4%

20%

2%

4%

4%

0%

4%

0%

9%

1 0  家で学校や学級の話をしてくれることがある

9  学校生活は楽しく充実しているように感じる

8  月に 1冊以上の本を読んでいる

7  周囲のために役立つことを考えた行動ができる

6  地域等で自分からあいさつをしている

5  好き嫌いをせず食事をしている

4  朝昼晩３食摂っている

3  早寝早起きを心がけ、規則正しい生活している

2  他の人の気持ちや立場を思いやって生活している

1  毎日学習に意欲的に取り組んでいる

保護者アンケート ～家庭での生活の様子～

そう思う ややそう思う あまり思わない 思わない
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1 7  学校と保護者との連携協力体制はうまくいって

いる

1 6  学校はいじめのない学校づくりに努めている

1 5  学校は思いやりのある集団を育てている

1 4  学校は生徒の学力向上に努めている

1 3  学校は生徒の健康維持や体力向上に努めている

1 2  学校は生徒の様子や学校の取組を積極的に知ら

せている

1 1学校は落ち着いており、子どもが安心して通える

学校である

保護者アンケート ～学校の取組について～
そう思う ややそう思う あまり思わない 思わない



○地域回覧版の学校のお便りの写真にモザイクがかかっており、驚きました。近所の方が何かあ

ったのかと心配していました。地域の方の中で、生徒の活躍を気にかけて応援して下さる方が

多くいます。声を掛けてくれることもあります。個人情報の事もあると思います。一言あると良

かったと思いました。（その後、通常に戻っていました） 

→ご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。当初、地域回覧とはいえ、個人情報漏洩防止の観

点から判断し、写真にモザイクなどかけたお便りをお送りしました。しかし、今回ご意見をいた

だいたのと同じ内容のご指摘を、地域の方々から多くいただきました。地域の方々がお便りを

見て、生徒の活躍を心から応援してくださっている。そのことをお伺いし、前回の学校だよりか

ら通常通りの内容にさせていただきました。子どもたちの活躍を日々応援してくださり、感謝

の思いで一杯です。今後とも、子供たちの成長をご支援いただけるよう、よろしくお願いいたし

ます。 

 

○通学の自転車の乗り方で気になることがあります。車が通っていても、友だちと並列並びで自

転車に乗っています。危険なので一列で走行してほしいです。朝はスピードを出す車もいます。 

→自転車の乗り方についてご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。学校でも自転車の乗り

方について、これまでも指導してまいりましたが、今回のご指摘を受け、改めて生徒に指導して

まいります。 

 

○学年懇談会など欠席するとなかなか意見する場がないです。意見ができる保護者ばかりではな

いので、そういった保護者の声を拾い上げるなどしてほしいです。 

→ご意見ありがとうございます。それぞれのご家庭の事情もあり、なかなか学級懇談会などにス

ケジュールが合わない場合もあるかもしれません。そのようなおうちの方々への配慮が足りず、

申し訳ありませんでした。学校では、平日勤務時間はいつでもご連絡・ご来校いただければ、お

話を伺うことができます。また、各行事や参観日等、学校来校日もございますので、その際お声

がけいただければ対応いたします。いつでも学校にご相談ください。 
 

 

 ＊詳しくはホームページご確認ください。予定は変更する場合があります 

９月 

１９日（火）中間テスト 1日目 

      給食後、放課 

２０日（水）中間テスト２日目 

      学校保健委員会（５、６限） 

      佐中サーキット 

２１日（木）フッ化物洗口 

２２日（金）１年生調理実習（３、４限） 

      第 1回合唱実行委員会 

２５日（月）新人大会・地区駅伝激励会 

２６日（火）５限授業 

      フッ化物洗口 

      ３年生単元別総合テスト 

      専門委員会 

２７日（水）新人大会 

      学校午前３時間授業、給食なし 

      口座振替日 

       

 

２８日（木）部活動休止日 委員長会 

２９日（金）生徒朝会 

      ３年生食育授業（４限） 

      科学研究発表会 

      英語検定 

１０月 

 ２日（月）全校朝会、スマイルアンケート 

      教育相談（７日まで） 

 ４日（水）下越地区駅伝大会 

１０日（火）報告会 

１１～１３日（水～金）職場体験 

２０日（金）漢字検定 

２４日（火）防災教育（５，６限） 

２８日（土）合唱発表会 

３０日（月）代休 


